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Cycliste amateur en visite dans la région je suis passé sur la véloroute entre Nevers et Decize. J’ai
été stupéfait d’y voir des panneaux s’élevant contre la construc on d’un parc photovoltaïque à
Avril.
Quelle irresponsabilité quand la planète est en surchauffe !
Le développement des énergies renouvelables doit s'accélérer, il est l'un des différents moyens de
produc on, avec l'éolien et d'autres, qui perme ront de décarboner notre énergie, si tant est que
les équipements choisis pour l'installa on sont éco-responsables.
Je suis pour ce projet bien sûr. Il est peut-être à aménager, à réviser si besoin avec les habitants et
usagers de ce territoire. Par exemple en veillant à maintenir et à entretenir les haies déjà
présentes, à en implanter de nouvelles si nécessaire. Elles sont un moyen efficace de préserva on
de la biodiversité et elles perme ront de faire écran. Il est effec vement important que
l'implanta on de ces panneaux ne se fasse pas en vue directe des habita ons ou tout au moins à
une distance suffisante.
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